



## Erfreuliches Spendenergebnis der Musikkapelle Rohrdorf am Dreikönigskonzert

### Beitrag

Am 6. Januar fand standesgemäß das Dreikönigskonzert der Musikkapelle Rohrdorf in der Jakobuskirche statt. Das Benefizkonzert wird in Eigenregie der einzelnen Ensemble-Gruppen über die Feiertage einstudiert und war in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Ein besonderer Dank geht hier an die Familie Gartner, die erfreulicherweise wieder die Gesamtorganisation übernommen hat.

Durch die zahlreichen freiwilligen Spenden konnte Vorstand Martin Grick zusammen mit Monika und Michael Gartner dem Sozialwerk Rohrdorf ein Scheck von **1.635,20 Euro** überreichen.

**Text und Bild:** Musikkapelle Rohrdorf – **Bildunterschrift:** v.l.n.r.: Frau Lohmann und Frau Prankl vom Sozialwerk Rohrdorf, die Organisatoren Monika und Michael Gartner und Vorstand der Musikkapelle Rohrdorf Martin Grick

### Kategorie

1. Kultur



## Schlagworte

1. Dreikönigskonzert
2. Musikkapelle Rohrdorf
3. Rohrdorf
4. Umland